

Le Conseil d'Administration de la Société des Boissons du Maroc, réuni le 21 septembre 2020, sous la Présidence de Monsieur Michel PALU, a examiné l'activité et les résultats au titre du premier semestre 2020.

Indicateurs consolidés en MDH	30 juin 2019	30 juin 2020	Variation
Chiffre d'affaires	982	877	-10,6%
Résultat d'exploitation	161	116	-28,0%
Marge d'exploitation	16,4%	13,2%	-3,2 pts
Résultat net part du groupe	95	33	-65,4%

Renforcement des mesures de prévention et de lutte contre le Covid-19

En raison du prolongement de la crise sanitaire actuelle, la Société des Boissons du Maroc s'est mobilisée et continue à renforcer les mesures de protection optimale auprès de ses collaborateurs, de ses prestataires et de ses clients, au sein du siège et des usines, ainsi que dans ses points de vente et son réseau de distribution.

Résultats semestriels en baisse dans une conjoncture de crise sanitaire

Dans le contexte particulier de la crise sanitaire ayant marqué le premier semestre, la Société des Boissons du Maroc enregistre un chiffre d'affaires consolidé de 877 MDH, en baisse de 10,6% par rapport à la même période de l'année précédente. Ce recul marque l'impact des différentes mesures prises dans le cadre de l'état d'urgence sanitaire (fermeture des bars et des restaurants, perturbation de l'activité hôtelière...), intervenu en mars et son prolongement tout au long du premier semestre.

Suite à la contribution de la Société des Boissons du Maroc à hauteur de 33 MDH au Fonds spécial pour la gestion de la pandémie du Covid-19 et aux coûts relatifs au plan d'optimisation industrielle, le résultat net part du groupe s'établit à 33 MDH.

Une situation financière saine

La Société des Boissons du Maroc continue de bénéficier d'une structure financière saine.

Développement commercial et déploiement du plan d'optimisation des opérations

En ligne avec sa stratégie de développement, la Société des Boissons du Maroc a continué à renforcer ses gammes de produits dans l'ensemble de ses activités. La Société des Boissons du Maroc a également déployé son plan d'optimisation industrielle, visant la maîtrise des coûts et l'efficacité des outils de production. Une réorganisation des chaînes de production a été opérée avec la délocalisation de la production de l'usine de Fès vers le site de Tit Mellil. Cette opération permettra une meilleure utilisation des capacités de production au niveau de ce site et une optimisation des outils logistiques.

Perspectives 2020

L'impact sévère et prolongé de la crise sanitaire actuelle sur l'économie, ainsi que l'incertitude sur l'évolution de cette situation se traduiront par une dégradation de la performance de la Société des Boissons du Maroc. En effet, la prolongation de la fermeture des bars et la suspension des arrivées des touristes internationaux, en conséquence de la recrudescence de la pandémie et des mesures restrictives prises, vont accentuer la régression des performances de la Société des Boissons du Maroc et auront un impact significatif sur le résultat net de l'année 2020.